

2022 Bienal de Flamenco de Sevilla
del 8 de septiembre al 1 de octubre



JESÚS GUERRERO
Viaje imaginario
Ciclo Guitarra desnuda

Viernes 16 de septiembre
21.00 h. | Espacio Turina

Bienal de Flamenco de Sevilla 2022

Con la colaboración institucional de:



Con el patrocinio de:



Con la colaboración de:



www.labienal.com



Viaje imaginario

Ciclo Guitarra desnuda

Ficha artística

Jesús Guerrero, **guitarra**

'Viaje imaginario'

'Viaje Imaginario' es un recorrido por los diferentes estados de ánimo, lugares y paisajes que rondan por la mente del compositor y guitarrista Jesús Guerrero.

Desde la rondeña 'Rafaela', el zapateado 'La Duda' hasta la 'Guajira para Diego', o la rumba 'Café Noir', el espectador viajará desde el malecón de la Habana, hasta el Café La Nuit en Arlés.

Profundamente inspirado por las corrientes pictóricas expresionistas, surrealistas/cubistas... Jesús Guerrero ofrece una visión más cosmopolita del flamenco, con tintes de otros estilos folclóricos latinoamericanos o jazzísticos, pero vistos a través del prisma de un músico gaditano, criado y arraigado, desde su niñez, en la cultura flamenca del barrio Isleño de 'Las Callejuelas', donde nacieron artistas geniales como Camarón o el Chato de la Isla.

Jesús Guerrero aporta en este nuevo proyecto un repertorio realizado desde el buen gusto y lo cuidado, pero cubierto con un halo de virtuosismo que caracteriza el discurso y la creación del guitarrista Isleño.

REPERTORIO

- *Rafaela* (rondeña)
- *Las Callejuelas* (soleá)
- *Los Lirios* (tangos)
- *Guajira para Diego*
- *Taranta*
- *La Duda* (bulería)
- *El principio de todas las cosas*
- *Anne Frank*
- *Cafe Noir* (rumba)
- *Bulería*

Con el apoyo de

